



ドリーム園だより 7月号

NO.129 2020.7.1

梅雨が始まり、天気や気候の変化が大きい季節になりました。

日に日に暑くなる中、子どもたちは汗をいっぱいながら元気に遊んでいます。

子どもたちの体調管理に気をつけながら、今月も楽しく過ごして行きたいと思います

7月の予定	
6日(月)	身体測定
7日(火)	七夕会☆彌
	おやつクッキング (4~5才児)
8日(水)	内科検診
14日(火)	ラップおにぎり (2~3才児)
16日(木)	お誕生日会
21日(火)	ボディーペイント (2~5才児)
30日(木)	歯科検診
	プール指導 (3~5才児)
日にち未定	プール開き



7月のうた

♪スイカの名産地  
♪きらきら星  
♪みずってぼう



6月のお誕生日会

6月は3名  
のお友達が  
お誕生日を  
迎えました。

ひよこグループ  
沐浴・シャワーが始まり、お湯がかかると泣いていましたが、終わった後は汗が流れ気持ち良さそうに過ごしています。

感触遊びとして小麦粉粘土やセンサリートイをしました。小麦粉粘土が出来ていくのを興味津々でみたり、好きな色の絵具やビーズを選んで一緒に作ったり、色んな感触を楽しんでいました。

7月から0才児に新しいお友達が増えます。

らいおんグループ

6月はお休みだったお友達も元気に登園し、賑やかなおんぐるーとになり、時計作りや父の日プレゼント、願いが叶うように!!とハサミや折り紙を使って七夕飾りを作りました。また、感触遊びで小麦粉粘土を楽しんだり、英会話や体育指導のレッスンを目を輝かせ楽しんでいた子ども達です。7月は水遊びやプール遊び、ボディーペイントなど夏の遊びを取り入れる予定をしています。

あひるグループ

少しずつ日常生活を取り戻し、身の回りの事やトイレトレーニングも頑張り、あひるグループでの活動をしてます。梅雨に入り雨の日は大好きな粘土遊びや室内での遊びを楽しみました。感触遊びでは、小麦粉粘土を使い遊びました。小麦粉に水を入れ、少しずつ固まっていく様子を触りお友達と見せ合い笑っていました。粘土では、こねたり伸ばしたりと柔らかい感触楽しんでいました。7月は、ラップおにぎり作りやボディーペイント、水遊びなど楽しい色々な事に挑戦したいと思います。

いるか・さりんグループ

6月は感触遊びとして小麦粉粘土をしました。一人ずつ自分で粉から作ったので「サラサラ」「ベタベタ」などと言い、色々な感触を味わい、固まると「出来てきたー」と嬉しそうにしていました。食紅で色を付けたので色の変化も楽しむ事が出来ました。

2ヶ月ぶりに体育指導と英会話が再開しました。体育指導では体力が落ちている子どもも多く、マラソンは5分程でも息が上がっていたり、英会話の覚えた言葉を忘れていたりしていますが、楽しみながらも一生懸命に練習している子ども達でした。



Instagramで保育の様子を伝えてます。

大念佛社会事業団

<http://www.dsw.or.jp>

ひらのドリーム園 (06) 6791-5410